

A LETTER FROM OUR PASTOR

español

My dear friends,

I am writing you today to share with you our current plans for the renovation of our worship space. As you are aware, we are in need of a bit of sprucing up.

Our plan is to replace the carpet on the floor, which has grown old, and battle scarred, in the same way as the carpets in any home or office. Remember that the sanctuary is in daily use, not just Sunday, with weddings, funerals, daily Masses and much more.

The second part of this refurbishment will be the replacement of our pews. These were much worn by the chemicals used in the Covid era for disinfectant, as well as general old age. We considered having them sanded and rebuilt, but this would have meant disassembling them and shipping them far away, and then a time period before they would be reinstalled. This would have our interior looking like a bomb went off for months. In the end it was more cost effective to simply have new ones installed. The old pews will be sold to the pew company to lower costs, or perhaps donated to Catholic churches in greater financial need than ourselves. We might call this our Feet and Seats project.

We will be dedicating the surplus from the Diocesan Development Fund for 2024 for this project. Since we have met our goal assigned by the Diocese, all funds given through the DDF will come back to us without taxation. This anticipated surplus will not cover the costs, which will be around \$650,000. We have reserve assets but I would prefer to use as little of our reserves as possible. I am therefore asking you for your financial assistance and generosity to this project. You can make donations through continuing to use the DDF envelopes for the rest of the year.

I ask you to call to mind what we use this sanctuary for. It is here we welcome children and adults into the Church in Baptism and Confirmation, it is here that brides and grooms share their vows for life, it is here that we bid farewell to our loved ones. There are educational programs, school graduation and Quinceañeras which all happen inside these walls. Most of all, this is the place we offer our prayers to God Most High in the Eucharistic sacrifice. I believe these events in the life of our parish are worthy of your gifts.

I would like to express my gratitude to Mr. Ward Hamilton and the renovation committee, as well as the Parish Council and Finance Council for their insights and guidance on this project. We do not anticipate any structural changes to the buildings or the alteration of any of the current windows or decorations.

I ask for your prayers on this project, and for your financial generosity in support.

Faithfully yours,

Fr Gregory Elder, Pastor
Sacred Heart Church, Palm Desert

Una carta de nuestro pastor

English

Mis queridos amigos

Les escribo hoy para compartir con ustedes nuestros planes actuales para la renovación de nuestro espacio de adoración. Este será un proyecto considerable que anticipo será una gran bendición para la Parroquia. Como ustedes saben, necesitamos arreglar un poco el interior de nuestro espacio de adoración.

Nuestro plan es, primero, reemplazar la alfombra del piso, que se ha vuelto vieja y tiene cicatrices de batalla, de la misma manera que las alfombras de cualquier hogar u oficina se desgastan. Recuerden que el santuario es de uso diario, no solo los domingos, con bodas, funerales, eventos escolares, misas diarias y mucho más.

La segunda parte de esta remodelación será la sustitución de nuestras bancas. Las bancas actuales están muy desgastadas por los productos químicos utilizados durante el Covid como desinfectante, así como por el paso del tiempo en general. Consideramos lijarlas y reconstruirlas, pero esto habría significado desmontarlas y enviarlas lejos, y luego pasar un tiempo antes de reinstalarlas. Esto habría hecho que nuestro interior pareciera como si hubiera estallado una bomba durante meses. Al final, resultó más rentable simplemente instalar unas nuevas. Estas tendrán mejores reclinatorios y espacio para libros. Las bancas viejas podrían venderse a la compañía de bancas para reducir costos, o tal vez donarse a iglesias católicas con mayores necesidades financieras que la nuestra.

Dedicaremos el excedente del Fondo de Desarrollo Diocesano del 2024 a este proyecto, así como el excedente del DDF del próximo año. Dado que cumplimos nuestra meta para 2024 asignada por la Diócesis, todos los fondos donados a través del DDF regresarán a nosotros sin impuestos. Este excedente previsto no cubrirá los costos, que rondarán los 650.000 dólares. Tenemos activos de reserva, pero preferiría utilizar la menor cantidad posible de nuestras reservas. Por lo tanto, les pido su ayuda financiera y generosidad para este proyecto. Pueden realizar donaciones si continúan utilizando los sobres del DDF durante el resto del año.

Les pido que recuerden para qué usamos este Santuario. Es aquí donde damos la bienvenida a niños y adultos a la Iglesia en el Bautismo y la Confirmación, es aquí donde las novias y los novios comparten sus votos de por vida, es aquí donde nos despedimos de nuestros seres queridos. Hay programas educativos, graduaciones escolares y quinceañeras que se llevan a cabo dentro de estos muros. Sobre todo, este es el lugar donde ofrecemos nuestras oraciones al Dios Altísimo en el Sacrificio Eucarístico. Creo que estos acontecimientos en la vida de nuestra parroquia son dignos de sus donaciones.

Se ha planeado iniciara este proyecto hasta el próximo verano del 2025, posiblemente en julio. Esto nos permitirá bloquear fechas con anticipación en nuestro calendario y así no programar bodas u otros ritos, no queremos interrumpir el día especial de nadie. La empresa con la que trabajamos dice que tardará unas dos semanas en completar el trabajo, pero estamos planeando tres para estar seguros. La alfombra y las bancas se instalarán en dos fases cortas, primero en la parte frontal de la Iglesia directamente frente al Altar, y cuando esté terminado, se hará la parte más larga. De esta manera las misas dominicales podrán continuar. Trabajarán por las mañanas después que termine la Misa diaria. La Capilla Padre Pío permanecerá abierta y disponible para la oración y la reflexión como siempre.

Permítanme aclarar que no anticipamos ningún cambio estructural del edificio ni la alteración de ninguna de las ventanas o decoraciones actuales. No nos estamos expandiendo en ningún sentido físico y nuestras liturgias seguirán siendo las mismas. El estacionamiento y la escuela permanecerán sin cambios. Lo que se está reparando es sólo lo que está bajo sus pies y debajo de sus asientos en la Misa.

Me gustaría expresar mi gratitud a Ward Hamilton, Kerry Gerken y al comité de renovación, así como al Consejo Parroquial y al Consejo de Finanzas por sus ideas y orientación sobre este proyecto. Les pido sus oraciones por este proyecto y su generosidad financiera para apoyarlo.

Fielmente suyo,
Padre Gregory Elder, párroco